



Spielzeugfreie Zeit im Kindergarten Kunterbunt

Am Samstag, 4. Februar, lädt der Kindergarten Kunterbunt in der Rieder Straße 27 in Herrsching zum Tag der offenen Tür. Auch diesen September machen wieder viele Vorschulkinder Platz für neue Kunterbuntler in unserer seit über 50 Jahren bestehenden Elterninitiative. Allen interessierten Kindern, Eltern und Großeltern stellt das Kunterbunt-Team an diesem Tag sein pädagogisches Konzept vor. Im Mittelpunkt stehen dabei die individuelle Förderung der Kinder, das Waldkonzept und die alljährliche spielzeugfreie Zeit. Im Kunterbunt gibt es eine Mischung aus Regelkindergarten und Waldkindergarten. Jeden dritten Monat verbringen die Kinder im Wald, insgesamt also vier Monate im Jahr zu verschiedenen Jahreszeiten. In der spielzeugfreien Zeit wird meist für drei Monate das gewohnte Spielzeug weggeräumt und „in den Urlaub geschickt“. Auf Anfrage erhalten die Kinder von den Erziehern Materialien wie Papier, Holz, Stoff sowie Werkzeuge, mit denen sich die Kleinen dann ihr eigenes Spielzeug herstellen. In der Praxis zeigen sich dabei auffallend positive Effekte auf die Entwicklung der Kreativität, der Sprache, des Selbstbewusstseins und des Sozialverhaltens. Der Kindergarten betreut insgesamt rund 65 Kinder, vormittags, nachmittags, im Haus und im Wald.

Mit dem bevorstehenden Umzug in das Kinderhaus Kunterbunt am Fendlbach werden zukünftig Kinderkrippe, Kindergarten und Hort unter einem Dach zu finden sein. Und auch der familiäre Charme und kunterbunte Geist werden dort wieder zu finden sein.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

29/01/2023